

El 11 de Septiembre de 1991

Dr. Jaime de la Garza
Instituto Nacional de Cancerología
Av. San Fernando N° 22
Tlalpan
14000 MEXICO D.F.

Estimado Dr. de la Garza,

Al regresar de un largo viaje por el Mediterraneo, encuentro su carta del 21 de Junio que le agradezco infinitamente, ya que me informa de manera clara y formal, en la que se ve sin lugar a dudas que yo había sido previamente mal informado.

Espero verle en cuanto antes en Menorca y aprovecho la ocasión para enviarle un muy fuerte abrazo.

Fernando A. Rubió

cc: Dr. José Antonio Matji



FUNDACIÓ
RUBIÓ